

Dossier de prensa

19 agosto – 25 agosto



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



8º Congreso Nacional de la Asociación de Administrativos de la Salud (AAS)

Desde la Asociación de Administrativos de la Salud (ASS), lanzan este congreso bajo el mensaje ‘Caminando hacia la Excelencia Profesional’. Una cita inexcusable que cada dos años hace partícipes y protagonistas a los/as administrativos/as sanitarios de todo el país. Serán tres días de debate cargados de contenido, 26, 27 y 28 de octubre de 2023. El aprendizaje y el conocimiento, así como la consolidación de la visibilidad, darán paso a la imprescindible profesionalización de un sector de profesionales con inquietudes que, no olvidemos, forman parte del Sistema Sanitario. Nuestra ciudad de Cuenca servirá de escenario para esta nueva edición.

Fuente: <https://comcuenca.org/wp-admin/post.php?post=7605&action=edit>

I Campeonato de España para Médicos

Colegio Oficial de Médicos de Lugo y el Centro Deportivo D10, organizan esta primera edición del Campeonato de España para Médicos que se celebrará del 20 al 22 de octubre de 2023, en categoría femenina, masculina y mixta. Para poder participar no será necesario estar en posesión de la licencia de la Federación Española de Pádel ni será necesario ser médico/a y estar colegiado (se solicitará acreditación mediante carnet de colegiado). Se puede participar en una o dos categorías y no es imprescindible que los dos miembros de la pareja pertenezcan al mismo Colegio Oficial de Médicos.

Fuente: <https://comcuenca.org/i-campeonato-de-espana-para-medicos/>

Qué es y cómo te puede ayudar la FCOMCI

La Fundación para la Cooperación Internacional de la Organización Médica Colegial (FCOMCI) nació en 2010 de la mano del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM) y los 52 Colegios de Médicos con el fin de dar respuesta a las necesidades detectadas en el ámbito de la cooperación internacional y la intervención humanitaria sanitaria. Los objetivos de esta Fundación están directamente relacionados con la sanidad y protección de la salud, la cooperación para el desarrollo, la promoción del voluntariado y la acción social; todo ello para facilitar la cooperación en el ámbito médico-sanitario. Con especial énfasis en los ámbitos de formación, transferencia de conocimientos, intercambio de profesionales médicos y asesoramiento técnico con los colegios o agrupaciones profesionales de los países empobrecidos,

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/que-es-y-como-te-puede-ayudar-la-fcomci>

Estiman un superávit de más de 2.750 traumatólogos en el Sistema Nacional de Salud

Desde 2021 a 2036 hasta 1.591 especialidades de traumatología llegarán a la edad de jubilación en el Sistema Nacional de Salud (SNS) y puede terminar el MIR un máximo de 4.343 nuevos especialistas, que serían 4.234 teniendo en cuenta que la media que terminaron entre 2017 y 2021 era del 96,4%. “En cualquiera de los casos son muchos más que las posibles jubilaciones en el SNS”. Así lo pone de manifiesto un informe del Dr. Vicente Matas, coordinador jubilado del Centro de Estudios del Sindicato Médico de Granada (Simeg), titulado ‘Jubilación de especialistas en cirugía ortopédica y traumatología y MIR en el SNS y CCAA, que estima un superávit de traumatólogos en el Sistema Nacional de Salud en el año 2036.

Fuente: https://isanidad.com/257552/2036-superavit-de-traumatologos-en-el-sistema-nacional-de-salud/?doing_wp_cron=1692704385.6683549880981445312500

El Ministerio de Sanidad ha expedido más de 17.600 títulos de especialista en ciencias de la salud

El Ministerio de Sanidad ha expedido más de 17.600 títulos de especialista en ciencias de la salud desde enero de 2022, cuando pasó a ser el órgano competente para esta emisión. Estos títulos abarcan las especialidades de medicina, farmacia, enfermería y de los ámbitos de la psicología, la química, biología y la física ofertadas en la convocatoria de Formación Sanitaria Especializada (FSE) del Ministerio. El título se expide en formato digital y puede descargarse por parte de las personas que hayan completado la FSE en la aplicación del Sistema de Información de Registro de Especialistas en Formación (Siref).

Fuente: <https://isanidad.com/257555/sanidad-ha-expedido-mas-de-17-600-titulos-de-especialista-en-ciencias-de-la-salud/>

IV Congreso Interdisciplinar en Genética Humana. Últimos días envío de comunicaciones

Se celebrará del 15 al 17 de noviembre de 2023 en el Palacio de Congresos de Málaga. Se abordarán las nuevas perspectivas de los cribados preconceptionales, prenatales y neonatales, los retos éticos-legales en la era genómica, el diagnóstico genómico neonatal rápido y la medicina de precisión. También se realizarán talleres de gran interés.

Fuente: https://www.geneticahumana.org/?utm_campaign=genetica&utm_medium=email&utm_source=acumbamail

Sanidad publica la mayor oferta de Formación Sanitaria Especializada para el próximo curso con 11.607 plazas

El Ministerio de Sanidad ha publicado en el Boletín Oficial del Estado que la que constituye, por quinto año consecutivo, la mayor oferta de plazas de Formación Sanitaria Especializada (FSE) de la historia. La oferta para el curso 2023-2024, fijada por la Comisión de Recursos Humanos del Sistema Nacional de Salud, está conformada por un total de 11.607 plazas, lo que supone un incremento del 3,9% respecto a la convocatoria anterior y de un 38% respecto a hace cinco años.

Fuente: <https://isanidad.com/257744/sanidad-publica-la-mayor-oferta-de-formacion-sanitaria-especializada-para-el-proximo-curso-con-11-607-plazas/>

IV Jornadas Castellano Manchegas de Cuidados Paliativos

Se celebrarán en Guadalajara los días 17 y 18 de noviembre de 2023. Se pretende que las jornadas sean punto de encuentro entre todos aquellos profesionales que en su práctica clínica diaria tratan pacientes con necesidades de cuidados paliativos; compartir momentos entre los que quieren saber cómo abordarlos mejor, poniendo al paciente en el centro de su atención, intentando que ejerza su autonomía de la mejor manera posible, asesorándole con experiencia y los mejores conocimientos científicos. La dinámica de las jornadas se compone de unas mesas-debate en las que se tocarán distintos temas por expertos y un coloquio posterior, dos ponencias magistrales y tres talleres.

Fuente: <https://www.jornadasascampal.es/index.php?seccion=informacion>

Curso "Innovación educativa en salud: competencias docentes en entornos digitales"

Desde la Fundación para la Formación de la Organización Médica Colegial (FFOMC) remitimos información sobre nuestra próxima actividad formativa, que dará comienzo el próximo 4 de septiembre, y cuya inscripción, que ya está abierta, permanecerá disponible hasta el 30 de septiembre. Con este curso, se pretende introducir al profesional de la salud que realiza o vaya a realizar docencia en las principales competencias digitales docentes. También se abordarán cuestiones como el diseño de una actividad formativa que se desarrolle en formato virtual o e-learning, la creación de materiales educativos digitales, la evaluación, cuestiones de la inteligencia artificial...

Fuente: <https://www.ffomc.org/formacion/innovacion-educativa-en-salud-competencias-docentes-en-entornos-digitales>

Nuevo Código de Deontología Médica

Artículo 14.3. El médico y, en su caso, la institución para la que trabaja, están obligados a conservar la historia clínica durante el tiempo establecido legalmente.

Artículo 14.4. Cuando un médico cesa en su trabajo privado, salvo que haya instrucciones precisas, deberá dejar las historias clínicas a disposición de los pacientes durante el tiempo establecido legalmente, por el procedimiento que se considere más simple y seguro. En caso de duda se deberá consultar al Colegio de Médicos correspondiente.

Artículo 14.5. El médico tiene el deber de facilitar al paciente que lo solicite, o a quienes este autorice, la información contenida en su historia clínica. En el caso de menores de 16 años, sus representantes tienen derecho a solicitar acceder a la historia clínica. Entre 16 y 18 años, los menores tienen derecho al secreto, incluso ante sus padres, y el médico debe respetarlo a no ser que se trate de una situación de riesgo grave.

Artículo 14.6. Toda anotación subjetiva (y las anotaciones a terceras personas) tiene la consideración de reservada y personal.

Artículo 14.7. Es obligación del médico proteger los datos contenidos en las historias clínicas de los fallecidos y solo debe permitir su acceso en casos debidamente justificados y mientras no haya habido disposición expresa en contra por parte del fallecido.

Artículo 14.8. El médico debe facilitar a otro médico los datos de una historia clínica cuando el paciente o sus representantes lo soliciten.

Artículo 14.9. El deber deontológico de colaborar en los estudios de auditorías no exime al médico de su deber de secreto.



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Date de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dr.ª María José Santiago Escoto
Especialista en Pediatría
nº de colegiado: 284923 L58

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC    

Catálogo de Prestaciones FPSOMC 2023



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC  ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA

CONSEJO GENERAL
DE COLEGIOS OFICIALES
DE MÉDICOS



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)



Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca